

祇園小学校 第4学年 学年だより 7月号



http://www.school.shimotsuke.ed.jp/

E-mail:ss074@school.shimotsuke.ed.jp

もうすぐ夏休みです!

早いもので、4年生に進級してから3か月経ちました。梅雨に入り、じめじめした天気が続いていますが、子ども達は元気いっぱいに過ごしています。夏休み前、これまでの生活をふり返り、学習、生活の計画をしっかり立てて、楽しく充実した夏休みを迎えられるようにしたいと思います。引き続き、保護者の皆様のご協力をお願いいたします。

週	月	火	水	木	金
В	I QUテスト実施 美化活動	2	3 代表委員会② 一斉下校	4 らこんて 5時間授業	5
Α	8 清掃強化週間	9	IO 集金引き落とし日 おはなしブーケ	II クラブ	12 大掃除 5 時間授業
В	15 海の日	16 下野市新聞の日	17	18	19 夏期休業前最終日 夏休み前全校集会 5時間授業
Α	22 個人面談①	23 個人面談②	24	25 個人面談③	26 個人面談④
В	29 個人面談⑤	30	31		

	学習の予定
国語	一つの花 カンジー博士の都道府県の旅 夏の楽しみ 本は友達
社会	水道の水はどこから 受けつがれてきた願い
算 数	小数のしくみを調べよう そろばん
理科	電気のはたらき 夏の夜空 夏の生き物
音 楽	いろいろなリズムを感じ取ろう ちいきにつたわる音楽に親しもう
図エ	かみわざ!小物入れ へんてこ山の物語
体育	浮く・泳ぐ運動

リーバーの記人について

プールの授業が始まっています。

体温とプールの参加についての記入を、リーバーに8:00までにお願いします。

下野市いじめ防止強調月間について

各クラスで、学級カアンケートと道徳の授業でいじめ防止について取り組んできました。学級での学習や生活について事前にアンケートを行い、グラフにまとめました。学級の現状を見直す中で、良いところを伸ばし、さらに良い学級にするためにどのようなことに取り組んでいくのか話し合いました。

道徳の授業では、いじめを防止するために自分ができることは何か考えました。登場人物が困っている人に声をかけることができた理由や、本当の友達はどのような友達なのかについて考えを膨らませていました。子ども達は思いやりをもって行動することや、自分から進んで行動することの大切さに気づくことができました。

🗷 🖚 🕳 🚽 ほっとたいむ

先月の生活目標は「身の回りを清潔にし、健康な生活をしよう」でした。子ども達はこまめな 手洗いや消毒、身の回りの整理整頓を行って清潔に生活していました。最近は、気温や湿度が高 くなってきたこともあり、子ども達はたくさん汗をかくようになりました。ハンカチを身につけ、 手洗いをすることはもちろん、汗の始末も工夫するよう声をかけてきました。

7月の生活目標は、「身の回りの整理し、けじめのある生活をしよう」です。時間やきまりを 守るなど、規範意識を高めていきたいと思います。